

Rehkitzrettung Dorneckberg

Die Rehkitzrettung Dorneckberg ist ein gemeinnütziger Verein, der sich dem Schutz von Rehkitzen während der Heuernte verschrieben hat. Unsere Arbeit basiert auf einer engen Zusammenarbeit zwischen Landwirten, Jägern, Drohnenpiloten und freiwilligen Helfern. Der Verein ist im Gebiet der Vernetzung Dorneckberg, und den angrenzenden Gebieten im Kanton Baselland aktiv.

Mit moderner Drohnentechnologie fliegen wir am Morgen vor der Heumahd die angemeldeten Felder ab, um Rehkitze, die sich im hohen Gras verstecken, rechtzeitig zu entdecken. Landwirte können ihre Felder ganz einfach unter

www.rehkitzrettung.ch/feldanmeldung

zum Abfliegen anmelden.

Am Morgen vor dem Mähen fliegen wir die Felder mit einer Drohne ab. Dabei sind die Jäger, Helfer und der Landwirt anwesend. Mithilfe der Wärmebildkamera lokalisieren wir die Rehkitze. Sobald ein Kitz entdeckt wird, wird es vorsichtig mit einer Harasse fixiert, sodass es während der Heuernte keinen Schaden nimmt. Nach dem Mähen wird das Tier in die Freiheit entlassen.

Unser Verein besteht aus einer engagierten Gemeinschaft von Mitgliedern, Piloten, Helfern und Gönnern, die sich ehrenamtlich für den Schutz der Tiere einsetzen. Ohne die enge Zusammenarbeit aller Beteiligten – von den Landwirten über die Jäger bis hin zu den Helfern und Drohnenpiloten – wäre diese wichtige Arbeit nicht möglich.

Weitere Informationen über unsere Aktivitäten und wie Sie uns unterstützen können, finden Sie auf unserer Webseite:

rehkitzrettung-dorneckberg.ch

